

クラシックカーフェスティバルを開催

来街客・宿泊者増加に効果

石和温泉旅館協同組合(山下安廣理事長 組合員34社)は、6月18日~19日の二日間、組合が管理している石和源泉足湯ひろばで「石和温泉郷クラシックカーフェスティバル」を開催した。

このクラシックカーフェスティバルは、石和温泉郷への来街者や組合員の温泉旅館への宿泊者の増



往年の名車・希少価値の高い車両300台集合

加を目的として、地元観光協会や近隣のオールドカー倶楽部等の協力を得て今年で6回目を数え、組合主催の主要なイベント事業のひとつとなっている。

参加車両には1938年製のダットサン・フェートン(フェートンとはオープンカーを指す呼び名)をはじめ、コスモスポーツやスカイラインGT-Rなど1930年代から80年代の往年の名車300台余りが集合、保存状態の良い車両や希少価値の高い車両のオーナーへの表彰式典も行われた。また、かつて菅原文太と愛川欽也が出演した日本映画「トラック野郎」に登場したデコトラ「一番星号」(既存2台)も展示され、旧車ファンと共に映画ファンも訪れ、二日間で3,500名以上の来場者となるなど、例年にも増した盛り上がりを見せた。

山下理事長は、「組合で行うイベント事業は石和温泉郷の集客に効果的に結びついている。イベント



表彰式典の様子

参加者への宿泊料の10%割引を行うなど宿泊者の増加のための工夫も凝らし、参加者にも組合員にも喜ばれる企画にしている。これからも知恵をしばり組合員の事業繁栄につながる事業を積極的に展開していきたい。」と語った。